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ESCUELA NACIONAL DE ESTUDIOS
PROFESIONALES ZARAGOZA

CONSEJO TECNICO

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO
TECNICO DE LA ESCUELA NACIONAL DE ESTUDIOS 
PROFESIONALES DE ZARAGOZA, CELEBRADA EL 27

DE OCTUBRE DE 1976

1. A la sesión asistieron la Totalidad de los Consejeros propietarios y
suplentes.

2. La sesión estuvo coordinada por el Dr. Jorge Hernández Secretario
del Consejo.

3. La sesión se inició a las 9:15 A. M. presentándose los Planes de E~

tudio de:

CARRERA DE QUlMICO FARMACO BIOLOGO

Por la Coordinadora de la Carrera, QFB Carmen Gira!.

CARRERA DE BlOLOGIA

Por el Coordinador de la Carrera, Bio!. Manuel Rico.

TRONCO COMUN

~ las Carreras de Químico Fármaco Biólogo 1 Ingeniería 
Química y Biología, por la QFB Carmen Giral y la QFB Car
men Soler, miembros de los comités de dichas carreras. -

CARRERA DE INGENIERIA QUIMICA

Por el loO. Alejandro Ramírez, miembro del Comité de Ca
rrera.
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CARRERA DE ENFERMERlA

Por la Enf. Guadalupe Rasete, Coordinadora de la Carrera.

CARRERA DE ODONTOLOGiA

Por la C. D. Rosa Alicia Estens, miembro del Comité de Ca
rrera.
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4. Cada uno de los profesores citados hizo una presentación formal del
plan correspondiente, seguida de una sesión de discusión.

S. En el curso de las discusiones, los Consejeros aportaron ideas y ca
mentarios y se tomó el acuerdo de que dichas ideas se irán incorpo
rando al desarrollo de cada plan, ya que no alteran. en lo substancial
al material presentado.

6. Al final de la sesión de presentación de los planes de estudio se pro
cedió a deliberar sobre ellos J llegando a los siguientes acuerdos:

1. Los planes presentados satisfacen al Consejo Técnico por
lo que se les otorga la aprobación.

2. Se autoriza a la Dirección de la Escuela para enviarlos a
la Comisión de Trabajo Académico del Consejo Universita
rio y a las Escuelas o Facultades cuya consulta debe reque
rirse. -
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AtentaLre:
A HABLARA EL ES [RlTU"

a 5 de noviembre de 1976
"POR M[
México, D.

3. A sugerencia del Consejero Pral. Dr A"Cu"'~ Alvarez Tosta
do J es conveniente expresar una "f icita ión y prof da sa
tisfacción" a los comités que ela raron a a uno dIos Pla
nes de Estudio.

7. La sesión se levanta a las 20: 15 P. M.
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